

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oggersheim	10.12.2020	öffentlich

**Anfrage der FWG/FDP-Ortsbeiratsfraktion
Sachstand zu Spielplätzen "In den Weihergärten" und "Franz-von-Sickingen-
Str."**

Vorlage Nr.: 20202731



FWG / FDP

Ortsbeiratsfraktion LU.-Oggersheim

Ludwigshafen, den 23.11.2020

Anfrage zur OBR-Sitzung am 17.10.2019

Sehr geehrte Frau Weiler,

In der letzten Ortsbeiratssitzung am 29.10.2020 wurde uns das Spielplatzkonzept für Oggersheim vorgestellt. Hierbei war zu ersehen, dass die Spielplätze „Franz-von-Sickingen-Str“ und „In den Weihergärten“ in einem schlechten bis sehr schlechtem Zustand sind und entsprechend mit „5“ und „4“ bewertet wurden. Diese beiden Spielplätze sind die einzigen öffentlichen Spielplätze im Bereich Raiffeisenstr/ Adolf-Diesterweg-Str./ Hans-Böckler-Str./ In den Weihergärten. Während sich auf dem Gebiet des „Franz-von-Sickingen“-Spielplatzes bis auf eine kleine Federwippe gar kein Spielgerät mehr befindet, war zumindest der Spielplatz „In den Weihergärten“ bisher noch relativ gut bespielbar. Nun sind kurz nach der letzten OBR-Sitzung eine Schaukel und der komplette Sandspielturm abgebaut worden. An der Sprungmatte ist augenscheinlich lediglich ein Balken ausgetauscht worden, so dass die Matte nach wenigen Tagen zum Glück wieder bespielbar war. Der „Mattenspielplatz“ ist unserer Erfahrung nach recht gut besucht und wird gerne sowohl von kleineren Kindern mit ihren Eltern als auch von Grundschulkindern genutzt.

Aus dem Vorgenannten ergeben sich für uns folgende Fragen:

1. Warum wurden ohne vorherige Information eine Schaukel und der Sandspielturm des Spielplatzes „In den Weihergärten“ entfernt?
2. Wann ist mit einem Ersatz für die abgebauten Geräte zu rechnen?
3. Da in dem oben genannten Bereich außer den beiden schlecht bewerteten Spielplätzen keine weiteren öffentlichen, fußläufig erreichbaren Spielplätze existieren:
Wie können den in diesem Viertel wohnenden Kindern adäquate Draußen-Spielmöglichkeiten geboten werden – gerade in einer Zeit, in der außerschulische Aktivitäten wie z.B. Vereinssport nahezu komplett wegfallen?
4. Wann genau ist mit der Neugestaltung des Spielplatzes „Franz-von-Sickingen“ zu rechnen?
5. Wie und wann werden die AnwohnerInnen über das Vorgehen bei den genannten Spielplätzen informiert?

Mit freundlichen Grüßen
Ruth Hellmann, Johannes Mund